

El agua de Córdoba es de calidad y el producto más controlado del mercado

 14/09/2022

INFORMACIÓN DE SERVICIO

Aguas Cordobesas asegura la calidad del agua que se distribuye en la ciudad de Córdoba

- El agua que se produce en nuestras plantas potabilizadoras cumple con todos los parámetros de calidad establecidos en el Contrato de Concesión, con las Normas Provinciales de Calidad y Control de aguas para bebidas; y también con las recomendaciones de las Guías de calidad de aguas de la Organización Mundial de la Salud (OMS).
- Desde que el agua ingresa a las plantas, y durante cada una de las etapas del proceso de potabilización, se llevan a cabo exhaustivos controles de calidad; incluso, en más de 60 puntos ubicados estratégicamente en la red de distribución de toda la ciudad.
- Todos los análisis y documentación que respaldan el trabajo profesional se presentan en forma diaria, mensual y anual al Ente Regulador de los Servicios Públicos de la provincia de Córdoba.

- En el pasado mes de mayo, la empresa presentó ante las autoridades judiciales todos los análisis y documentación que permiten aseverar lo que venimos diciendo. De igual manera, el Ente Regulador tiene publicado en su sitio web los análisis que ratifican la calidad del agua.
- En relación con el informe que circula en medios de comunicación, consideramos que dicho documento, debería ser presentado ante el Ente Regulador a los efectos que permitan realizar un análisis y validar la metodología e información que contiene.

El acceso al agua es un derecho universal y nuestra empresa trabaja con los más altos estándares de calidad, para que cada vez más personas accedan al agua potable y también para que las próximas generaciones puedan gozar del mismo beneficio.